

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil perhitungan dan analisis dari pengaruh variabel jumlah penduduk, tingkat pendidikan dan inflasi terhadap tingkat pengangguran terbuka di Jawa Tengah, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Secara parsial menunjukkan bahwa variabel Jumlah Penduduk berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap Tingkat Pengangguran Terbuka di Jawa Tengah. Karena jumlah penduduk bertambah akan meningkatkan angkatan kerja pula, tanpa diiringi dengan peningkatan lapangan kerja sehingga menyebabkan pengangguran bertambah.
2. Secara parsial menunjukkan bahwa variabel Tingkat Pendidikan berpengaruh negatif dan signifikan terhadap Tingkat Pengangguran Terbuka di Jawa Tengah. Karena semakin tinggi pendidikan yang ditempuh akan memiliki produktifitas yang tinggi pula, dan akan memudahkan untuk mendapatkan pekerjaan.
3. Secara parsial menunjukkan bahwa variabel Inflasi berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap Tingkat Pengangguran Terbuka di Jawa Tengah. Karena inflasi yang terjadi di sini bukan karena tingginya permintaan, melainkan inflasi karena meningkatnya indeks pengeluaran sehingga perusahaan mengurangi tenaga kerja.
4. Secara simultan Jumlah Penduduk, Tingkat Pendidikan dan Inflasi berpengaruh terhadap Tingkat Pengangguran di Jawa Tengah.

#### **B. Saran-saran**

Berdasarkan proses dan hasil penelitian yang diperoleh, maka selanjutnya peneliti menyampaikan beberapa saran yang kiranya dapat memberi manfaat kepada pihak-pihak yang terkait dengan hasil penelitian ini. Adapun saran-saran yang dapat peneliti sampaikan adalah sebagai berikut:

1. Pemerintah diharapkan dapat meningkatkan kualitas sumber daya manusia melalui pendidikan dan pelatihan, sehingga sumber daya manusia di Jawa Tengah menjadi produktif dan dapat menurunkan tingkat pengangguran terbuka di Jawa Tengah.
2. Pemerintah diharapkan untuk memperluas lapangan pekerjaan, serta dapat menyampaikan lowongan kerja secara merata, agar angkatan kerja dapat mengetahui informasi tentang lowongan kerja.

### C. Penutup

Alhamdulillah segala puji syukur kehadirat Allah SWT. Yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, hidayah serta inayahnya dari awal pengerjaan skripsi hingga saat ini penulis dapat menyelesaikan penelitian skripsi yang berjudul **“Pengaruh Jumlah Penduduk, Tingkat Pendidikan dan Inflasi terhadap Tingkat Pengangguran Terbuka di Jawa Tengah pada Tahun 2008-2017”**. Harapan penulis semoga penelitian ini dapat memberikan manfaat bagi diri pribadi dan pembaca pada umumnya. Penulis membutuhkan kritik dan saran yang membangun untuk penyempurnaan skripsi ini. Sebagai penutup, penulis mohon maaf atas segala kekurangan dan kesalahan selama penulisan skripsi ini. Akhir kata, kesempurnaan hanyalah milik Allah SWT semata dan kekurangan adalah milik hamba-Nya.